

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-0202/2015)

Eingereicht am 28.01.2015 um 14:15 Uhr.

Aufpflasterung Saarbrückener Straße / Tiergartenstraße

Zur Neugestaltung des Kreuzungsbereiches Saarbrückener Straße / Ecke Tiergartenstraße im Zuge der Erstellung des Hochbahnsteiges Saarbrückener Straße wurde die Einmündung aufgepflastert. Nun häufen sich Beschwerden, dass die Aufpflasterung zu steil sein. Selbst im „Kriechtempo“, das bei einer Aufpflasterung als sinnvoll zu erachten ist, setzt man mit dem Frontbereich der verschiedensten Autos auf.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten gibt es, diese sehr steile Aufpflasterung zu entschärfen ?
2. Wann können diese Möglichkeiten umgesetzt werden?

18.62.06
Hannover / 28.01.2015